

# COMITÉ CENTRAL DE SEGURIDAD Y SALUD

Este 17 de Julio se ha celebrado una nueva reunión ordinaria (555) del Comité Central de Seguridad y Salud. Comienza con la aprobación del acta 554 correspondiente al mes de junio y la presentación del informe de actas de los CPSS celebrados este año hasta abril de 2024.

## Pleno

### OPERACIONES

#### 1. Listado de EECC ORTI a nivel nacional

**CCOO** agradece la información aportada, consultamos por la información enviada a los comités provinciales.

#### 2. Compresores (Acta 554, Anexo 15)

La empresa facilita los listados de compresores que se revisan cada tres meses o 700 horas (lo que antes ocurra). El número de compresores es de 1367, que se van a ir dando de baja por la retirada del cobre hasta mayo del 2025.

### INFRAESTRUCTURAS BÁSICAS

#### 1. Listado de centrales BMS (Acta 554, Anexo 16)

Se nos facilita la relación de las centrales que estarán en el proyecto del dotar el servicio BMS, de automatización de edificios (gestión en remoto de aire acondicionado, calefacción, ventilación, iluminación, etc.). Dos de ellas estarán en el 2024, el resto de las centrales están pendientes de programarse.

**CCOO** pregunta sobre una serie de cuestiones de algunas centrales que no vienen en listado y la empresa indica que tienen un BMS en local y que por tanto, no se van a migrar al BMS completo.

### SEGURIDAD

#### 1. Incidentes en instalaciones TdE (reunión PREVIA)

Se han registrado 3 incidentes por incendio, 12 por inundación, en las que ha habido una intervención de bomberos y ningún desalojo de edificios

### PREVENCIÓN

#### 1. Accidentes (reunión PREVIA)

No se han producido accidentes en Telefónica de España, por rotura de poste, o caída de escalera en interior o exterior, se han producido dos accidentes leves en el mes de junio que han causado baja. El índice de frecuencia nacional es de 1,18 y el de gravedad 0,05.

Se han registrado 3 accidentes en empresa colaboradora: 1 sin baja de distinta actividad, 2 de propia actividad, siendo uno leve y otro grave.

Desde **CCOO** solicitamos ampliar información sobre algunos de ellos y pedimos elevar a pleno 2 por incumplimiento de los procedimientos de trabajo y uno de ellos por el retraso en comunicación del accidente.

Es sorprendente los pocos accidentes registrados en EECC cada mes respecto al número de horas trabajadas.

#### 2. Simulacros de emergencia y evacuación

La empresa nos informa de que se han producido 14 simulacros, 11 de los previstos en el plan del 2024, 2 de los pendientes en el 2023 y 1 que no estaba en el calendario.

#### 3. Planes de Autoprotección y Planes de Emergencia y Evacuación

Hasta el momento se han reeditado 6 planes de Autoprotección y Planes de Emergencia.

#### **4. Campañas de promoción de la salud**

La empresa informa que se ha realizado la campaña sobre esclerosis múltiple. A lo largo del año están programadas más campañas sobre enfermedades neurodegenerativas debido al que interés que suscitaron estos temas (ELA, Parkinson, etc...), con más sesiones individuales sobre ellos. Se recuperarán estas sesiones a lo largo del mes de septiembre.

La semana pasada finalizaron las pausas activas, que volverán a recuperarse a partir de la segunda quincena de septiembre. Después del verano tienen previsto otra sesión de salud financiera y de Entiende tu mente en octubre.

Se pondrán en un recopilatorio las campañas de salud que llevan realizadas este año y que estará disponible en Workplace, en el canal de Salud y Bienestar, para que ahora en verano, las personas puedan revisar estas campañas. Enlace en Workplace: [ES - Salud y Bienestar - Feel Good - | Grupo | Workplace](#)

Desde **CCOO** agradecemos el trabajo realizado en las campañas de salud en la que transmitimos por las provincias su importancia.

#### **5. Aumento casos covid-19 (Acta 554, Anexo 19)**

Aprovechando la campaña de vacunación de la gripe, recordarán las medidas frente a la covid-19. **CCOO** agradece que se tenga en cuenta nuestra petición.

#### **6. Curso primeros auxilios (Acta 554, Anexo 20)**

La empresa indica que la idea es que de acuerdo con el área de formación realizaran un recordatorio para todas las áreas sobre el curso online de primeros auxilios.

Nos comentan que en el curso de PRL de 30 horas (curso on line) ya incluye una formación de primeros auxilios

Desde **CCOO** solicitamos que se añada además al curso de PRL, el curso de primeros auxilios para los trabajadores del área de operaciones que estén realizando trabajos de campo. La empresa nos contesta que no contempla incluirlo.

#### **7. Información fechas ERP (Evaluación de Riesgos Psicosociales) (Acta 554, Anexo 22)**

La empresa indica que ya disponen los DDPP (Delegados/as Provinciales) de esta información y no van a remitir nada más al respecto.

#### **8. Listado fuentes de agua (Acta 553, Anexo 13)**

Ante la pregunta de cuantas centrales ocupadas disponían de fuente de agua, la empresa ha indicado que todas las centrales ocupadas la tienen y, en caso de que alguna central ocupada no la tuviera, se abrirá una incidencia al respecto para atender la incidencia.

#### **Temas nuevos**

Curso desconexión digital  
Encuesta Quirón  
Datos postes sustituidos  
Frecuencia de limpieza aseos proyecto legacy  
Porcentaje de uso de PEMP  
Próximo grupo 18 septiembre y pleno del comité 19 de septiembre

**Área de Salud Laboral**  
**CCOO Grupo Empresas Telefónica**